



Willkommen

auf der Internetseite des KitaNetz Berlin e.V.

KitaNetz Berlin e.V. ist seit Mai 2003 Träger des deutsch-englischen und multinationalen Kindergartens FlowerKids.

Unser Kindergarten befindet sich in einem 1957 gebauten Haus, das zuerst als Kindertagesstätte und dann als Hort der Käthe-Kruse Grundschule genutzt wurde. Seit August 2007 wird es wieder als Kindergarten genutzt. Das Haus bietet Platz für 72 Kinder im Alter von 18 Monaten bis zum Schuleintritt.

Der Kindergarten wurde mit Wirkung vom 01.08.2012 von "MuKis Welt" in "FlowerKids" umbenannt.

In unserem Team arbeiten 13 - 14 Erzieherinnen, eine Köchin und ein Hausmeister.

Die pädagogische Arbeit orientiert sich am Berliner Bildungsprogramm. In der gemeinsamen Erziehung mit unterschiedlichen Nationalitäten lernen die Kinder andere Kulturen kennen. Wir arbeiten in altershomogenen Gruppen. Das Herausbilden von Ich-Kompetenzen, sozial-emotionalen Kompetenzen, Sachkompetenzen und lernmethodischen Kompetenzen ist unser Grundanliegen. Durch musikalische Früherziehung auf Deutsch und Englisch werden die Kinder in ihrer sprachlichen und musischen Entwicklung gefördert. In der durch die Erwachsenen begleiteten Kindergemeinschaft übernehmen die Kinder ihrem Alter und ihrer Entwicklung entsprechende Verantwortung und gestalten den Tag mit den Pädagoginnen gemeinsam.

Die Zusammenarbeit mit den Eltern gestalten wir im Sinne einer Erziehungspartnerschaft. Regelmäßige Elterngespräche, Elternabende, Feste und Elternbefragungen bilden dafür die Basis.

Unsere Räume sind entsprechend den kindlichen Bedürfnissen nach Geborgenheit, Spielen, Lernen und Arbeiten konzipiert. Eingewöhnungspartnerinnen und erste Ansprechpartnerinnen für Eltern sind die beiden Bezugserzieherinnen des Kindes, die jeweils in ihrer Sprache (Deutsch oder Englisch) mit den Kindern sprechen.

In unserer Küche bereitet unsere Köchin täglich das Frühstück, Mittagessen und den Nachmittagssnack zu. Wir berücksichtigen dabei kulturelle und religiöse Besonderheiten und Wünsche der Kinder und ihrer Eltern, reichen täglich frisches Obst und Gemüse und stellen verschiedene Getränke zur Verfügung.

Unser großer Außenbereich mit altem Baumbestand, Schaukeln, Rutschen, Sandkästen und vielen geheimnisvollen Ecken wird bei Wind und Wetter zum Bewegen, Entdecken, Verstecken, Experimentieren und Forschen genutzt.

Wenn Sie unseren Kindergarten besuchen möchten, sind Sie herzlich willkommen. Sie können gern mit uns telefonisch einen Termin vereinbaren.

